

ALLIANZ NEUE WAISENBRÜCKE

AUFRUF

Neue Waisenbrücke – Berlins historische Quartiere wieder verbinden

Seit Jahrzehnten fehlt mit der Waisenbrücke einer der ältesten Spree-Übergänge Berlins. Bis heute klafft im Stadtkern diese schmerzliche Lücke für Menschen, die sich zu Fuß oder mit dem Fahrrad bewegen. Nur eine neue Waisenbrücke stellt die natürliche Verbindung der historischen Quartiere beiderseits der Spree wieder her – für eine nachhaltige Entwicklung von Berlins alter Mitte.

Die Allianz fordert vom Senat den Bau einer neuen Waisenbrücke bis zum Jahr 2025

Eine neue Waisenbrücke an alter Stelle ist ein Beitrag zur Verkehrswende, der ein Mehr an Aufenthaltsqualität und lebendiger Urbanität für Berlin und seine Besucherinnen und Besucher bietet. Klosterviertel, Kölnischer Park, Historischer Hafen, Luisenstadt und Nikolai-viertel – sie alle profitieren von einer neuen Waisenbrücke. Eine Spreequerung nur für den Fuß- und Fahrradverkehr in der Qualität eines neuen Wahrzeichens ist ein Gewinn für die ganze Stadt.

Die neue Waisenbrücke gibt der alten Mitte das natürliche und menschliche Maß zurück, das Mühlendammbrücke und Jannowitzbrücke nicht bieten können. Sie wird neue Verbindungen und attraktive Perspektiven eröffnen: auch für die historischen und die neuen Kulturstandorte, für die Museen beiderseits der Spree sowie für einen durchgehenden Spreeuferweg von Köpenick bis Spandau.

Finanzierung gesichert, Zeit zum Handeln

Die Errichtung der neuen Waisenbrücke ist bereits im Planwerk Innenstadt von 1999 vorgesehen und seit 2011 Sanierungsziel für die Nördliche Luisenstadt. Damit ist die Beteiligung der Öffentlichkeit an der Umsetzung vorgeschrieben. Fördermittel von rund 11 Millionen Euro stehen für den Brückenbau bereit und drohen zu verfallen. Und sogar die alten Brückenlager sind an den Ufern noch vorhanden. Es ist Zeit zu handeln.

Unterstützen auch Sie die Forderung an den Senat zum Bau einer neuen Waisenbrücke bis 2025!

Die Allianz neue Waisenbrücke wird von einem breiten Bündnis getragen, u. a. von:



VisitBerlin unterstützt aus fachlicher Sicht das Vorhaben der Allianz.

Weitere Institutionen, Vereine, Initiativen etc. sind herzlich eingeladen, sich anzuschließen.

Impressum, Kontakt:

Kontakt@AllianzNeueWaisenbruecke.de, F. Bruss / V. Hobrack

www.berlinerbruecken.de/waisenbruecke